
Ein paar Fragen...

JUWE-Interview mit Dr. Stephan Oetzinger vor der
Landtagswahl 2018

Stephan im Gespräch mit jungen Menschen der Region

Ein Unbekannter ist er sicherlich nicht, dazu lacht er zuoft aus der Zeitung, ist auf vielen
Veranstaltungen unterwegs und letztlich der Nachbar – Bürgermeister Dr. Stephan Oetzinger aus
Mantel. Er hat als junger Mensch viele wichtige Ämter bereits durchlaufen oder diese inne, jetzt
soll bei der Landtagswahl im Oktober das bislang bedeutendste dazu kommen: Direkt gewählter
Abgeordneter im Bayerischen Landtags. Wir haben uns gefragt, wer ist der Mensch hinter dem
Politiker und haben ihm deshalb einige Fragen gestellt.

 

JUWE: Schön, dass du mal wieder bei uns in der GemeindeJUWE: Schön, dass du mal wieder bei uns in der Gemeinde

bist! Ein seltener Gast bist du sowieso nicht – aber was war denn das erstebist! Ein seltener Gast bist du sowieso nicht – aber was war denn das erste

Fest, dass du in Weiherhammer mitgefeiert hast?Fest, dass du in Weiherhammer mitgefeiert hast?
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Der erste Termin in Weiherhammer. Puh, das ist eine Zeit lang her, wahrscheinlich schon in meiner

Kindheit. Das erste große Fest, an dem ich bewusst als JU’ler teilgenommen habe

war der 18. Geburtstag von Severin vor über zehn Jahren.

 

JUWE: Du bist bereits verheiratet und bist junger Vater, wieJUWE: Du bist bereits verheiratet und bist junger Vater, wie

lässt sich das mit all den terminlichen Verpflichtungen vereinbaren?lässt sich das mit all den terminlichen Verpflichtungen vereinbaren?

 

Ganz ehrlich. Meine Frau Barbara hält mir da schon den Rücken frei! Und die ganze Familie hält

zusammen. Nur so geht’s auch. Und – Gott sei Dank – ist unser Bub Franz ein

Frühaufsteher, so dass es vor allem am Wochenende in den Morgenstunden die

Gelegenheit gibt, dass wir Zeit für Vater-Sohn-Stunden haben.

 

JUWE: Was ist deine Motivation hinter all dem, was du vieleJUWE: Was ist deine Motivation hinter all dem, was du viele

Jahre lang ehrenamtlich getan hast?Jahre lang ehrenamtlich getan hast?

 

Ich bin da hineingewachsen und hatte schon immer Spaß an politischen Diskussionen. Gerade

bei der JU habe ich mich sehr wohl gefühlt. Warum ich das mache: Ich finde

unsere Heimat so schön und unseren Freistaat Bayern so einmalig. Dafür lohnt es

sich! Deshalb mache ich das alles – und sehr gerne! Für mich gibt es drei

wesentliche Elemente: Frieden und Freiheit, Vorfahrt für Familien und das



Bildungs- und Forschungsland Bayern. Dafür möchte ich mich engagieren.

 

JUWE: Pizza oder Pasta? Wein oder Bier?JUWE: Pizza oder Pasta? Wein oder Bier?

 

Ganz klar: Pizza und Weißbier.

 

 


